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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 16.11.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

Im Rahmen einer Tagung nahm die LEG kürzlich die Entwicklung der ICE-City Erfurt in den Blick. 

Unter dem Motto „Zurück in der Stadt“ wurde am 30. September 2016 darüber diskutiert, wie sich 

die ehemaligen Bahn- und Industrieflächen rund um den Erfurter Hauptbahnhof in ein modernes, 

schlüssiges Stadtquartier verwandeln lassen, und welche planerischen Hürden es hierbei zu 

meistern gilt.  

 

In diesem Zusammenhang habe ich folgende Fragen: 

 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Planungen rund um die ICE-City? 

2. Wie wird bei der ICE- City die Nachhaltigkeit bedacht und was ist konkret geplant,  um den 

Begriff "ICE - green city" aus dem prämierten Wettbewerbsbeitrag, der dem im Jahr 2013 

gefassten Grundsatzbeschluss zur ICE-City zu Grunde lag, mit Leben zu füllen? 

3. Welche Aspekte der Nachhaltigkeit (Erneuerbare Energieerzeugung und -versorgung, 

Anpassung an Klimawandel, Passivhausbauweise, ökologische Baumaterialien, 

Flächensparsamkeit, Regenwasserrückhaltung u. ä.) werden aus welchen Gründen nicht in 

Erwägung gezogen? 

 

 

 

04.11.2016, gez. i. A. Kosny   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Herr Kanngießer, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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